

Le président cubain s'entretient à La Havane avec le ministre iranien de la Santé



La Havane, 16 février, (RHC).- Le président cubain, Raul Castro, s'est entretenu ce mercredi à La Havane avec le ministre iranien de la Santé et de la Formation médicale. Ce dernier était porteur d'un message du président iranien, Hassan Rouhani.

Au cours de l'entretien, le président cubain et son hôte ont exprimé l'intérêt de développer les relations bilatérales après avoir échangé des vues sur les bons résultats des travaux de la 16e commission intergouvernementale pour la coopération économique, scientifique et technique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/121823-le-president-cubain-sentretient-a-la-havane-avec-le-ministre-iranien-de-la-sante>



Radio Habana Cuba